

9/25 田布施川周辺を美しく…

田布施川周辺で『環境美化ボランティア』が行われ、田布施中学校の生徒92人が清掃を行いました。

田布施川の岸には、空き缶やお菓子の空袋などさまざまな種類のゴミが捨てられており、また、田布施町地域交流館横の駐車スペースの隅には雑草が生えていました。生徒たちは、草引きとゴミ拾いのグループに分かれ、1時間かけて清掃を行いました。



9/28 新しい漁業者誕生！

山口県と田布施町で実施する経営自立化支援事業を活用し、新規漁業就業者として田布施町に移住した加賀達成さん(25)が、2年の研修期間を終え、町長室に報告に来られました。

加賀さんは、既に活躍されている漁師のみなさんのもとの、平成26年9月から研修を受けており、本年9月に独立しました。昔から漁師という職業に憧れていたという加賀さんは、田布施町で漁師として活動する決意を語られました。



Tabuse Town News



9/27 自転車盗難多発注意を呼びかけ

田布施農工高等学校と熊毛南高等学校の生徒27人が、田布施駅前と田布施駅前駐輪場で自転車盗難多発注意を呼びかけました。

生徒たちは、「防犯登録・ツーロック・自転車盗難多発注意」と書かれたのぼり旗を持ち、道行く人に向かって「おはようございます。」と気持ちの良い挨拶とともに自転車盗難への注意を促していました。



10/3 広島テレビが交流館取材！

田布施町地域交流館で、広島テレビの番組『発信！広島MAX』の取材・撮影が行われました。

これは、広島広域都市圏の各市町がおすすめのイベントやスポットを紹介する番組です。取材では、県内一の生産を誇るイチジクの紹介や、11月に行われる新米まつりの告知などを行いました。『発信！広島MAX』のホームページ (<http://www.htv.jp/hiroshima/>)で放送を見ることができます。



10/15 今年もみんなですポーツ！

『第18回たぶせスポーツまつり』がスポーツセンターで開催されました。グラウンドで行われた『地区対抗運動会』をはじめ、『健康ブース』『団体紹介』『たぶせいいとこ展』などが設けられ、健康とスポーツをテーマとした大会となりました。

中でも、たぶせ保育園・麻郷幼稚園の園児たちによる大玉転がし、町小中PTA団体を含めた約350人でのパン食い競走は、大いに盛り上がりを見せました。



10/16 雪村いづみさんが歌声を披露

西田布施公民館で、『雪村いづみコンサート』が行われました。

これは、NPO法人田布施町まるごと公園化プロジェクトが設立3周年を記念し開催したものです。雪村さんは、ナビゲーターとテンポのよい会話を繰り広げながら、『思い出のワルツ』をはじめ『悲しき口笛』『テネシーワルツ』などを歌い上げました。最後に来場されたみなさんと『青い山脈』を合唱し、会場は一体となっていました。



まちのできごと

10/21 法務大臣表彰を受賞

清水俊澄さんが法務大臣表彰を受賞されました。

清水さんは平成13年9月1日付で法務大臣から人権擁護委員に委嘱されて以来、5期15年の長きにわたり、豊かな見識と経験を生かし、人権擁護委員として人権相談・人権週間をはじめとするさまざまな人権啓発活動を通し、人権尊重思想の普及高揚に尽力されました。このことが高く評価され、この度、栄えある受賞となりました。



9/28 交通安全優良団体を受賞

田布施町自治会連絡協議会が、『交通安全優良団体』を受賞しました。

この賞は、交通安全活動などを積極的に推進し、顕著な功績があった団体に贈られるものです。田布施町自治会連絡協議会は、地域において多年にわたり児童や生徒の通学路における交通指導などを実施しており、地域の交通安全に貢献されてきたことが認められての受賞となりました。

